



Raiffeisenbank Westhausen eG

Raiffeisenbank Westhausen spendet für Kreisfeuerwehrfest



Auf dem Bild von links:

Bürgermeister Markus Knoblauch,

Anja Göschl, Generalbevollmächtigte und Werner Schneider, Vorstand der RaiBa Westhausen,
Raimund Bees und Tobias Scheu, FFW

WESTHAUSEN – die Raiffeisenbank Westhausen glaubt weiter fest an das Kreisfeuerwehrfest in Westhausen. „Wir unterstützen die Feuerwehr gerne bei ihrer Organisation des großen Festes“, sagt Vorstand Werner Schneider. Das große Kreisfeuerwehrfest hätte 2020 der Höhepunkt des 100-jährigen Jubiläums der Feuerwehr werden sollen. Corona hat aber einen Strich durch die Rechnung gemacht. Und auch 2021 kann das Fest aus demselben Grund nicht stattfinden. „Dann versuchen wir es eben im nächsten Jahr“, meinen Bürgermeister Markus Knoblauch und Feuerwehrkommandant Raimund Bees zuversichtlich. Die Raiba Westhausen setzte dahingehend schon mal ein Ausrufezeichen und spendete der Feuerwehr aus ihrem Gewinnspartopf 5.000,00 Euro für die Anschaffung neuer Poloshirts im einheitlichen Look.

Text: privat